

Ofrece y vende ASA asesoría

► Brinda experiencia tanto a terminales nacionales, así como internacionales

Lilián Cruz

Como parte de su nuevo portafolio de servicios, **Aeropuertos** y Servicios Auxiliares (ASA) entabló una serie de reuniones con representantes de los tres grupos **aeroportuarios** del País (OMA, GAP y Asur) a fin de “venderles” sus conocimientos sobre la **construcción**, ampliación y desarrollo de **aeropuertos** en el País, informó Gilberto López Meyer, director general del organismo.

En entrevista, explicó que la asesoría de ASA está dirigida para mantener **aeropuertos** en buen estado, ampliarlos, así como para mejorarlos, la cual sería vendida por el organismo a través del Centro Internacional de Instrucción (CIASA).

Este fue inaugurado hace un mes para ofrecer diversos servicios de instrucción al personal de ASA, así como a grupos y **aeropuertos** nacionales e internacionales que lo soliciten.

Este centro, en el que se invirtieron 50 millones de pesos para su **construcción**, se ubica en las instalaciones del organismo en el Distrito Federal, a un costado del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM).

“Este centro está dirigido es-

pecíficamente a la instrucción aeronáutica, y en esta primera etapa en particular a la instrucción aeroportuaria, en una especie de simulador de **aeropuertos**.”

“Los que participan en el diseño, instalación y mantenimiento de **aeropuertos** tienen que manejar equipos delicados: (por ejemplo) las luces de los **aeropuertos** no es cualquier **luz**, tienen especificaciones muy estrictas, son equipos certificados por la autoridad aeronáutica”, sostuvo.

Dijo que ASA ha dado asesoría en **aeropuertos** por varios años, pero el centro permitirá fortalecer su presencia en la materia.

“En el primer mes estamos dirigiendo nuestras fuerzas para nuestra propia capacitación, pero hemos ofrecido -los servicios- porque tenemos capacidad, al grupo de **aeropuertos** privados y a otros instituciones.

“Ya hemos tenido pláticas con los grupos **aeroportuarios**, no tenemos convenios firmados todavía, pero los tres grupos **aeroportuarios** privados y el AICM ya conocen este **proyecto**” sostuvo.

El Centro cuenta con la certificación internacional que otorga la OACI, y entre sus peculiaridades destaca un aeropuerto a escala para la asesoría de los mismos, en cuanto a diseño, **construcción** y materiales.

ASA ya realiza diversas asesorías a nivel internacional, gracias a su experiencia con la red de **aeropuertos** del País.

Enseñan el 'know how'

La experiencia de ASA en la **construcción** y desarrollo de **aeropuertos** permitirá al organismo tener una fuente adicional de recursos.

40

Centros hay en el mundo certificados por la OACI como el que opera ASA desde junio.

5

terminales son operadas directamente por ASA

19

aeropuertos opera ASA en el País en sociedad con gobiernos estatales y la IP.

35

aeropuertos concesionados a la IP es un nicho potencial para esta dependencia.

